



El PRC propondrá al resto de grupos una comisión no permanente en el Parlamento sobre financiación autonómica para garantizar la defensa de los intereses de Cantabria

Pedro Hernando pide a PP y PSOE que no utilicen el asunto como "arma arrojadiza en materia política"

Santander, 3 de agosto de 2023

El PRC propondrá el 1 de septiembre a todos los grupos parlamentarios la constitución de una comisión no permanente sobre financiación autonómica en el Parlamento de Cantabria, con el fin de velar por los intereses de la Comunidad ante una posible reforma del modelo vigente y defender la continuidad del sistema basado en el coste efectivo de los servicios, que en territorios como el cántabro es más elevado que en los más poblados.

Así lo ha anunciado este jueves el portavoz parlamentario regionalista, Pedro Hernando, quien ha avanzado que, en caso de no ser aceptada su propuesta por el resto de las fuerzas políticas, el PRC la sacará adelante en solitario, ya que cuenta con el número de diputados necesario para ello.

De este modo y ante el debate abierto a nivel nacional con motivo de las conversaciones para propiciar la investidura, el PRC quiere impulsar "la unidad" en defensa de una financiación autonómica justa para Cantabria, lo cual pasa "necesariamente" por el mantenimiento del modelo basado en el coste efectivo de los servicios, frente a quienes propugnan un modelo basado en la población. "Hablar de financiación autonómica es hablar del futuro de Cantabria y no podemos permitir ningún retroceso", ha precisado.

Además, Hernando ha pedido a PP y PSOE que no utilicen este asunto como "arma arrojadiza política para sus pactos de Estado" y ha abogado por que Cantabria permanezca "ajena a esa situación" y apueste por "la fuerza de la unidad de todas las fuerzas políticas" para mantener "el modelo que siempre ha defendido el PRC, en base al coste efectivo de los servicios públicos".

También ha instado a los partidos nacionales a "aclarar sus posiciones" y ha confiado que lo que defiende el PP en Cantabria "sea lo mismo que lo que defiende en Madrid, en Galicia o en Valencia".

"Para nosotros eso es una gran preocupación, porque si nos mantenemos con el criterio del señor Feijóo cuando era presidente de Galicia y defendía unos criterios muy similares a los de Cantabria, estaríamos tranquilos, pero si lo que defiende ahora son los criterios del nuevo Gobierno valenciano o de la señora Ayuso en Madrid, estaríamos muy, muy preocupados", ha concluido.